

うらかな春の陽気と共に、今年度がスタートしました。お散歩のコースには、つくしやシロツメクサなど春の草花が増えて色とりどりです。

お花見

今年是利用者様からのリクエストで決まった目的地、向山緑地公園へ桜を見に行きました。昔よく行ったから今どうなっているか見てみたいと言われ、初めて行く職員もいる中、出発！ 駐車場からも満開の桜が見えて車の中から「凄い！」と大盛り上がりでした(^^) 園内を散歩しながら桜を眺めたり、池の鴨を探したりとても楽しい時間を過ごしました(^^)



外出レクリエーション

これまた利用者様から教えてもらった豊橋市役所の展望台へお出掛けしました。行ったことがない人がほとんどでどんな場所なのかワクワクしながら向かいました(^^) 東館に入り、13階までエレベーターで移動し展望ロビーへ、、、大きな窓からは東西南北各方面の景色が楽しめ、皆さんご自宅を探したりとても楽しかったです！ その他にも“とよはし物語館”があり、豊橋や手筒花火の歴史が展示されており興味深く真剣に見て回っておりました(^^)



4月お誕生日会

今月の誕生日会は春らしくちらし寿司でお祝いしました！
色鮮やかなお昼ご飯はとても美味しかったです(^ ^)
4月生まれの方々おめでとうございます！
これからもデイサービスセンター柿の花で楽しい時間を過ごしましょうね！



介護相談承ります。お気軽にお問い合わせください。